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Oui et jusqu'au début-milieu des années 80 les radios que l'on pouvait recevoir en France
métropolitaine, y compris les radios dites "périphériques", émettaient en grandes ondes et ondes
moyennes. Appelé familièrement "transistor" depuis l'apparition du composant du même nom qui a
permis sa miniaturisation, un poste de radio ne coûtait pas cher et était facile à déplacer grâce à son
antenne interne.

Et c'est là où on voit les limites de la radio numérique déjà en service dans de nombreux pays. Car il
est facile de fabriquer un émetteur et un récepteur analogique, par contre il faut un convertisseur
analogue->numérique en émission et un convertisseur numérique->analogue en réception or, à ma
connaissance, ces puces ne sont actuellement fabriquées qu'en Asie.
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